

FDP / Freie Wähler

Fraktion im BA1, Altstadt/Lehel

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Leiter der Polizeiinspektionen 11 und 12 in Zukunft wieder regelmäßig zu den Bezirksausschusssitzungen einzuladen, um weitere Vorgehensmaßnahmen zum Thema Bürgerbeschwerden zu besprechen.

Begründung:

Dem BA1 wurden verschiedene Beschwerden von Bürgern aus dem Bereich vom Thierschplatz über die Triftstraße, Wagnmüllerstraße und Unsöldstraße bis zum Englischen Garten über massive nächtliche Ruhestörungen, Beleidigungen und Bedrohungen, bis hin zu Sachbeschädigungen durch alkoholisierte Jugendgruppen vorgetragen.

Der bereits geplante Runde Tisch ist ein guter und wichtiger Anfang, aber sicher nicht ausreichend, um der Problematik in allen Punkten und auf Dauer gerecht zu werden. Das Thema wird uns voraussichtlich noch viele Monate begleiten.

Initiative: Stefanie Wagner-Schroiff / FDP